LOS NIÑOS Y NIÑAS A PARTIR DE LOS 2 AÑOS DEBEN USAR CUBREBOCAS **DURANTE SU ESTANCIA EN LAS GUARDERÍAS DEL IMSS**

¿Por qué los niños deben usar cubrebocas?

- 1. Por ser una población no elegible para 5. Tu niño/a debe llevar dos cubrebocas de vacunación.
- 2. Porque aún hay alta circulación del virus en la comunidad.
- 3. Porque aún hay muchos adultos sin vacunar.
- 4. Porque las nuevas variantes del coronavirus son más contagiosas y pueden causar enfermedad grave.

IMPORTANTE: Los niños menores de dos años no deben usar cubrebocas.

Recomendaciones para su uso:

- Revisa que el cubrebocas se ajuste bien sobre la nariz y la boca y debajo del mentón, y que no queden huecos a los lados.
- 2. Debe preferentemente ser triple capa desechable o de 2 o más capas de tela lavable.
- 3. Debe tener una varilla nasal para evitar que el aire se filtre por la parte superior.
- 4. Cuando tu hijo/a acuda a la guardería, debe llevar puesto su cubrebocas y debe estar limpio y seco.

- repuesto.
- Debe llevar también una bolsita con su nombre para guardarlo durante las comidas y el sueño-descanso.
- Los niños no deben usar cubrebocas de neopreno, vinilo, telas plásticas, con válvulas, tejidos, de tul, ni paliacates.
- 8. Enseña y refuerza en casa el uso correcto del cubrebocas.
- Asegúrate de lavarte las manos o desinféctate antes de colocarle el cubrebocas a tu hijo/a.
- 10. Procura que tu hijo/a no toque su cubrebocas más que en los resortes al ponérselo o quitárselo.
- 11. Recuerda que el uso del cubrebocas NO reemplaza el distanciamiento físico; es especialmente importante lugares en cerrados.

http://www.imss.gob.mx/servicios/guarderias/comunicacion-padres

FAMILIA IMSS I HISTORIAS DE IMSSPIRACIÓN

